
Mobilité : ça bouge à l'est de Rouen !

À l'occasion d'un déplacement dans le cadre de la fête du vélo à Saint-Aubin-Épinay, Nicolas Mayer-Rossignol, Président de la Métropole Rouen Normandie, et Benoit Anquetin, en charge du pôle de proximité Plateaux-Robec, ont fait un point sur les avancées récentes en termes de mobilité à l'est de Rouen.

Pour Nicolas Mayer-Rossignol, Président de la Métropole Rouen Normandie, Cyrille Moreau, Vice-Président en charge des transports, des mobilités d'avenir et des modes actifs de déplacement et Benoit Anquetin, conseiller métropolitain délégué en charge du pôle de proximité Plateaux-Robec : « Il faut développer les mobilités douces partout sur le territoire de la Métropole, et bien sûr à l'est de Rouen. Couplées à une offre de transport en commun de qualité, cela permettra d'offrir une réelle alternative à la voiture individuelle. C'est l'avenir du territoire qui est en jeu : nous pouvons et nous devons décarboner nos mobilités. À l'occasion de la fête du vélo à Saint-Aubin-Épinay, nous avons fait le point sur les avancées récentes en termes de mobilité à l'est de Rouen. L'offre de transports en commun va être largement consolidée à l'horizon 2022. Nous allons par ailleurs déployer de nouveaux aménagements cyclables route de Paris, et rouvrir la départementale 138 pour les cyclistes, dans un cadre sécurisé. Du concret, on avance !" »

